

Un film cubain remporte le Prix du public au Festival du cinéma de Toulouse



La Havane, 21 mars (RHC/PL).- Le film cubain «L'accompagnateur» du réalisateur Pavel Giroud a remporté le Prix du public au Festival du cinéma latino-américain de Toulouse, en France.

Le film raconte l'histoire d'un boxeur qui pour purger une sanction pour dopage doit accompagner un jeune sidéen.

Ce film a également remporté il y a quelques jours seulement le Prix du public au festival du cinéma de Miami, considéré comme la principale vitrine du cinéma latino-américain aux États-Unis.

Dans cette édition, le festival du cinéma de Toulouse avait à l'affiche plus de 150 films.



Radio Habana Cuba